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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 207 del2611012017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del20 Offobre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTISEI del mese OTTOBRE, alle ore 10,00 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto ar.viso con prot. n. 1379773 del 2810912017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,09 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscriztonale del20l10l20t7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazíone;

con votazione resa e verificata per arzaradi mano, con l'ausilio dei consiglieri scrutatori, Guaresi,

Marchese e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Cardella)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del20ll0l2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela.Varvarà)
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Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazrone è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P .O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

atore Sa

DICHIARAZIONE DI E,SECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)
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VERBALE DEL 20 OTTOBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 20 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S- Ciro n. 15, il Consiglio

della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco prot. 1379773 del28/$912017

per rraftare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10,05 dispone I'appello e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata,Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il consigliere Guaresi. Verificata la validità

del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata apefta.

E' assistit_o dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia.

Il Presidente Greco legge alcune note pervenute alla Presidenza:

nota pervenuta dall'Azienda AMAT in data 20 c.m. avente per oggetto: ripristino impianto di segnaletica verticale in via

Ciaculli;

nota pervenuta dall'Azienda AMAT in data 20 c.m. avente per oggetto: richiesta ripristino segnaletica orizzontale in via

Ciaculli intero tralto;

nota pervenuta dall'Azienda AMAT in data 20 c.m. avente per oggetto: ripristino impianto di segnaletica verticale in via

E. Giafar;

nota pervenuta dall'Azienda AMG rn data 19 c.m. avente per oggefto: via Fondo La Rosa, Martino Dati, G.nni Da San

Remo e Cortile Fiammingo.

Alle ore 10,09 esce il Consigliere Cardella.

Il consigliere Piazzeseha saputo che ieri si è prelevata e votata in sua assenza una mozione iscrilta nel odg suppletivo a

lrrma del vice presidente Savoca e del consigliere Cardella de|29.09.20L7 avenìe pari oggetto e pari contenuto con una

sua mozione iscrilta nell'odg del 11.08.2017. Spera che si stata una distrazione dei colleghi e degli uffici e non una

volontà politica dei due hrmatari, di votare la mozione in sua assenza e inoltre spera che cose simili non avvengano più-

In ogni caso si ritiene contento che sia stata votata, affinché I'Amministrazione possa al piir presto realizzare un centro

ricreativo per gli anziani che per aggregarsi sono costretti a stare nelle piazze seduti sotto le pensiline.

Il Vice Presidente Savoca si dispiace che si sia verificato quanto dichiarato dal collega, non era sua intenzione, se avesse

visto la mozione con lo stesso oggetto avrebbe chiesto al collega di fare una mozione congiunta. Pertanto afferma con

aertezza che non vi è stato nessun attacco politico nei suoi confronti.

Il Presidente Greco crede nella buona fede di enframbi i firmatari della mozione votata in Aula ieri. Auspica che

I'Amministrazione possa in tempi brevírealízzare un cenrro ricreativo per i tanti anziani del nostro territorio.

AIle ore 10,20 esce il consigliere ?iazzese ed entra il consigliere Cardella.

Il consigliere Scarlata afferma che tutti i consiglieri hanno a cuore il tenitorio, pertanto può capitare che due consiglieri

si occupano di una medesima cosa. Chiede notizie per il diserbo e se già vi è un piano per la programmazione. [noltre

chiede chiarimenti in merito alle mozioni se devono essere redafti dagli uffici.
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ZLL,
ll Presidente Greco in merito al diserbo informa che dalla consulta con il Sindaco si è concordato che la R.A.P. si ocóuperà

degli interventi di tutte le circoscrizioni e si programmeranno in modo che nessuna via venga esclusa, ovviamente gli

interventi urgenti avranno la priorità. Per quanto riguarda le mozioni e le note è sua intenzione indire una conferenza'di:

capigruppo dove si discuterà di questo argomento.

Il Vice Presidente Savoca per quanto t,tti$" il diserbo sostiene che occorre programmare gli interventi effettuando

prima [e priorità più urgenti per bonifrcaríbimportanti assi del quartiere, in quanto la crescita del verde anomalo deve

essere combattuta aftraverso una programmazione continua e ciclica di interventi che terranno conto degli andamenti

climatici stagionali. Le attività di diserbo, peraltro, comporta lo spazzamento contestuale della strada.

Il consigliere Viscuso informa che esistono dei diserbanti a norma che non sono nocivi per I'uomo e per gli animali e

chiede come mai non vengono utllizzati per ottemperare meglio al servizio.

Il Presiderite Greco chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Scarlata, Serio e Tusa

e il consiglio approva.

Il Presidente passa a[ II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti e dà leftura del verbale del

29.08.2017.I1 verbale viene approvato per alzata di mano all'unanimità dei presenti alle ore 10,45. Risultano assenti i

consiglieri Guaresi e Piazzese.

Alle ore.10,46 esce il consigliere Serio e viene sostituito come scrutatore dal consigliqre Cardella.

Si dà letlura del verbale del 06.10.2017. Il verbale viene approvato per alzafadi mano al['unanimità dei presenti alle ore

10,48. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, Piazzese e Serio.

Alle ore 10,49 esce il consigliere Viscuso.

Il consigliere Marchese chiede il prelievo della mozione prot. n. 1362935 e il consigtio approva.

Si dà lernra della mozione prot. n. 1362935 del 28l09l20l7 a hrma del consigliere Marchese e avente per oggefto:

spianamento terrapieno per realizzazione area verde con villetta in Viale dei Picciotti lra vie Bennici - Macello e il
consigliere la descrive softolineando che I'area viaria è molto transitata da pedgni e veicoli e ha gli spazi per essere

riqualificato e trasformato in area a verde con villelta e diventare per i cinadini punto di ritrovo per la sosta e il tempo

libero da trascorrere con le proprie famiglie.

ln merito alla mozione intervengono diversi consiglieri tra cui Scarlata, Tusa e il vice presidente Savoca, fanno un plauso

in quanto l'opera di bonifica gioverebbe sia ai cittadini che al territorio, sarebbe da ripristinare al piii presto. Ben vengono

altre mozioni di questo tipo che ridarebbero il giusto decoro a un territorio a volte dimenticato datl'Amministrazione.

Si passa alla votazione della mozione prot. n. 1362935 del 28/0912017 che viene approvato per alzata di mano

all'unanimità dei presenti alle ore 10,51. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, Piazzese, Serio e Viscuso.

Alle ore 10,52 il Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario


